

Le Secrétaire général des Nations Unies

M. Boutros Boutros-Ghali

Né au Caire, en Égypte, le 14 novembre 1922, M. Boutros Boutros-Ghali a reçu un baccalauréat en droit de l'Université du Caire en 1946, puis un doctorat en droit international de l'Université de Paris en 1949.

Diplomate, juriste et universitaire, M. Boutros-Ghali a une longue expérience des affaires internationales. Il a été professeur de droit international et de relations internationales, et doyen de la faculté des sciences politiques à l'Université du Caire, de 1949 à 1977.

Au nombre de ses activités professionnelles et universitaires, il a été titulaire d'une bourse de recherche de la Fondation Fulbright à l'Université Columbia en 1954-1955, directeur du Centre de recherches de l'Académie de droit international de La Haye en 1963-1964, et professeur invité à la faculté de droit de l'Université de Paris en 1967-1968.

Le Secrétaire général est membre de l'Institut de droit international, de l'Institut international des droits de l'homme, de la Société africaine d'études politiques et de l'Académie des sciences morales et politiques (Académie française, Paris).

M. Boutros-Ghali est l'auteur d'une centaine de publications et d'articles sur les affaires régionales et internationales, le droit et la diplomatie, et les sciences politiques.

En 1978, M. Boutros-Ghali a assisté à la Conférence au sommet de Camp David et participé à la négociation de l'Accord de Camp David entre l'Égypte et Israël. Il a dirigé la délégation égyptienne à l'ONU en 1979, 1982 et 1990.

M. Boutros-Ghali a été élu au Parlement égyptien en 1987. Il a été ministre d'État aux Affaires étrangères d'octobre 1977 à mai 1991, date à laquelle il a été nommé Vice-premier ministre chargé des affaires étrangères.

Nommé par l'Assemblée générale de l'ONU pour un mandat de cinq ans, M. Boutros-Ghali est devenu le sixième Secrétaire général des Nations Unies le 1^{er} janvier 1992.

M. Boutros-Ghali est marié à Leia Maria Nadler.